

Pehuén Banco de Alimentos

## Un trabajo con fines solidarios

*Durante el último semestre el banco patagónico repartió más de trece toneladas de productos, contra las ocho distribuidas durante todo 2006.*

→ "Nos propusimos ayudar y cada día estamos más comprometidos", resaltó Walter Kirby, titular del Pehuén.

**NOVENA** > La solidaridad del Pehuén Banco de Alimentos sigue a paso firme. La colaboración y entrega de productos a comedores e instituciones de Neuquén y del Alto Valle continúan derribando los objetivos propuestos por el organismo, creado a fines de 2005.

El trabajo y despliegue del Pehuén crece mensualmente. Tal es así, que en lo que va del año sobrepasó, ampliamente, la cantidad de alimentos entregados durante todo el 2006. Y si se compara por semestre, el actual superó por más del triple a igual período del año pasado.

La actividad del Banco de Alimentos reúne a unas 20 instituciones no gubernamentales (el 90

por ciento corresponden a Neuquén) y a un total de 3.462 beneficiarios directos.

Según el informe emitido por el organismo, de enero a junio del corriente año se repartieron más de trece toneladas de alimentos, mientras que en los doce meses del año anterior no superó las ocho.

"Hay mayor confianza por parte del sector empresarial hacia los bancos, y esto se da gracias a la integración de la Red Nacional", explicó Walter Kirby, titular del Pehuén, quien además agregó que si bien "no teníamos un plan de posibles respuestas antes de lanzarnos, nos encontramos con una participación importante, lo que nos llevó a comprometernos cada día más".

### En formación

Desde la institución sin fines de lucro remarcaron que con 18

meses de gestión "nos consideramos aún un banco en formación, debido a que tenemos muchas fallencias de orden estructural y de mantenimiento".

Sin embargo, adelantaron que fueron invitados a integrar la Red Nacional en calidad de Miembro, paso muy importante en el crecimiento del programa inicial.

### En total

En el año y medio de gestión, la institución patagónica recibió alrededor de 20 toneladas de alimentos, todas aptas para el consumo, las cuales fueron almacenadas y distribuidas juiciosamente a todas las entidades de asistencia directa.

En 2006, los bancos argentinos distribuyeron 4.350.000 kilos de alimentos entre 900 entidades de bien público que atienden a más de 130.000 personas.



PARTE DEL PRODUCTO DISTRIBUIDO SE ALMACENA EN UN LOCAL QUE EL ORGANISMO POSEE EN LA CAPITAL NEUQUINA.